

Changement de mode de gouvernance au sein de Maroc Telecom

Le Conseil d'Administration de Maroc Telecom, réuni en date du 19 juin 2025, a noté la transformation du mode de gouvernance du Groupe acté par l'Assemblée Générale Extraordinaire tenue le 18 juin 2025, avec le passage d'un modèle dualiste (Conseil de Surveillance / Directoire) à une gouvernance unifiée par Conseil d'Administration, conformément aux dispositions légales en vigueur.

Dans ce cadre, l'ensemble des membres du Conseil de Surveillance ont été reconduits en qualité de membres du Conseil d'Administration, assurant ainsi une transition fluide et une continuité dans la supervision stratégique du Groupe.

Le Conseil d'Administration nouvellement constitué a confirmé Monsieur Mohamed BENCHAÂBOUN en qualité de Directeur Général du Groupe Maroc Telecom, fonction qu'il exerçait auparavant en tant que Président du Directoire.

Cette évolution de gouvernance vise à renforcer l'efficacité décisionnelle et la cohérence de la gouvernance du Groupe, dans un contexte de transformation et de développement stratégique accéléré.

Le Groupe Maroc Telecom réaffirme son engagement en faveur d'une gouvernance exemplaire, au service de la performance, de l'innovation et de la création de valeur pour l'ensemble de ses parties prenantes.

Maroc Telecom est un opérateur global de télécommunications au Maroc, leader sur l'ensemble de ses segments d'activités, Fixe, Mobile et Internet. Il s'est développé à l'international et est aujourd'hui présent dans onze pays en Afrique. Maroc Telecom est coté simultanément à Casablanca et à Paris et ses actionnaires de référence sont la Société de Participation dans les Télécommunications (SPT)* (53%) et le Royaume du Maroc (22%).

* SPT est une société de droit marocain contrôlée par Etisalat.

CONTACTS

Relations investisseurs
relations.investisseurs@iam.ma

Relations presse
relations.presse@iam.ma